

お知らせ・行事予定

★竹野南学園

日時 11月10日(金)13時30分～
内容 「ななちゃんの健康教室」
参加費 200円(よつば喫茶代)

★ヨチヨチランド

日時 11月11日(土)10時～
内容 「ハロウィンパーティー」

★竹野南地区防災研修

日時 11月18日(土)13時～
内容 「台風7号香美町間室区」の
被災から考える

★軽量ねんど 干支づくり

日時 11月21日(火)13時30分～
持ち物 持ち帰り用の箱など
参加費 600円
申込〆切 11月13日まで



★竹野南健康ウォーキング ニッ家～三原往復約3km

日時 11月29日(水)9時～
集合 コミュニティセンター駐車場
または、三原区坂の下
参加費 200円(コーヒー代)
申込〆切 11月27日(月)まで



★寄せ植え教室

日時 12月1日(金)
13時30分～
参加費 2,300円
申込〆切 11月20日まで



日	曜日	11月 活動・事業・センター貸館状況
2日	木	森本お花の会 20:00～
7日	火	認知症研修 13:30～
10日	金	竹野南学園 13:30～
11日	土	ヨチヨチランド 10:00～
13日	月	ヨガ教室 20:00～
17日	金	おもてなし珈琲 13:30～
18日	土	竹野南地区防災研修 13:00～
27日	月	ヨガ教室 20:00～

- 毎週月曜日 玄さん元気教室 13:30～ 「ミセバヤ」
- 毎週水曜日 食事サービス 9:00～11:30
- 〃 ささえ愛通所サロンわいわいみ・な・み 10:00～15:00
- 毎週木曜日 喫茶よつば/わいわいみ・な・み市場 10:00～15:00
- 毎月第4月曜日 みそ汁カフェ 11:00～13:00

NPO法人

わいわいみ・な・み

2023.10.25

83号

編集:NPO法人わいわいみ・な・み

豊岡市竹野町森本 984-1 TEL:48-0008(FAX兼用)

緊急停電対策を実施

雪害による停電への対策が行われます

ここ数年雪による倒木で、毎年停電が起きています。
ひどい年は4日間も停電した区もあり、生活に必要なライフラインの確保のため停電対策が急がれていました。

区長会から市へ要望を出していたのが認められ、今年度で倒木した場合に停電を引き起こす可能性のある木を伐採する事業が行われることになりました。

対象となる道路沿線の区長と地権者が樹木を確認し、実施予定です。
この事業は、停電対策が必要な所だけが対象にされていますので、南地区すべてではなく近年に被害を受けたところを対象とします。
詳しくは、区長会にお尋ねください。



「みんな 仲良く 未来に向けて」



竹野南の防災について

竹野南地区防災研修を今年も行います。

今回はお盆に起きた台風7号で、川の氾濫による浸水被害を受けた香美町間室区の発災時の区内の様子や被災状況などを聞かせていただき、身近な災害、水害以外にも例えば火事など、どこの地域でも起こりうる災害を近所でどう対応するか、事前に地域で考えておくことはないのかなど話合います。当日は、鳥取大学の竹川先生にも参加いただき地域で互いに身を守るために考えたいと思います。

どなたでも参加していただけます。

日時 11月18日(土) 13時～

内容 「台風7号香美町間室区」の被災から考える



旧小学校の校歌、学校アルバムの展示終了

竹野南小学校の統合後、5つの旧小学校、中学校の校歌をコミュニティセンターで展示していましたが、他の作品展示を行う関係で終了いたしました。

校歌とアルバムは、今後もコミュニティセンターで保管いたしますのでご覧になりたい方はセンターまでお問合せ下さい。



認知症の方が、生きる世界を体験

竹野南地区認知症研修

超高齢化社会になった日本では、認知症という病気を避けて通れないのが現実です。だれも病気になりたくないですが、団塊世代の方々がこれから後期高齢者になっていくと、さらに多くの方が認知症と関わるが増えてくるでしょう。

竹野南では認知症になっても、みんなでのんびり支え合って暮らせる地域を目指します。

いつまでも自分の家で暮らし続けるには、地域みんなのお互いを理解し合える意識が必要です。

自分が、家族が暮らし続けるために少し知ってみませんか？

参加ご希望の方は、コミュニティセンターまでお申し込みください。

**日時 11月7日(火)
13時30分～**
申込〆切 10月31日(火)まで

竹野南地区コミュニティセンター
でんわ 48-0008



竹野南をインタビュー

鳥取大学の学生による竹野南地区の様々な分野の方に聞き取りインタビューが行われます。

竹野南の今までや、農業、産業、生活などいろいろな事を地域の方にお聞きして、一つにまとめて冊子にする予定です。

区長さんや、コミュニティの職員から連絡させていただいたり、お話を聞かせていただくお願いをしてインタビューに行かせていただく予定です。

皆さんの地域を学生がお邪魔するかもしれませんが、ご協力ご理解をお願いします。

(写真は今年の学生達の訪問の様子)

